



Kampfrichterfortbildung am 27. April 2024



Am 1. Juni findet der Ladies Karate-Cup statt und da ist es gut, wenn vorher noch einmal das Wissen aufgefrischt bzw. neue Interessierte in die Geheimnisse der Punktwertung eingeweiht werden. Auch zwei Listenführer waren anwesend, um sich fortzubilden.

Nach 30 Minuten Theorie kamen 12 Kids trotz bestem Sommerwetter und liefen ihre Katas vor. Die Punktwertungen wurden am Anfang analysiert und auf Besonderheiten hingewiesen. Danach lief es supergut. Die Wertungen waren immer im normalen Bereich. Die Spanne der Kids reichte von 6 bis 12 Jahre von Weißgurt bis Junior-Dan. Also optimal als Vorbereitung.

Danke an die Kampfrichterinnen und Kampfrichter. Großer Dank an die Kids für diesen Einsatz, der natürlich mit einem Lutscher belohnt wurde!

Jetzt werden noch die Hakama für die Neuen bestellt, damit alle wieder einheitlich aussehen. Stil muss sein bei dem schönsten Turnier!

Marion